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TÉMOIGNAGE : Carola, en école d’esthétique à
Nantes

Est-ce qu’une réorientation est possible après un bac général ?

Descriptif :

Carola a suivi l’enseignement de spécialité arts plastiques en 2021. D’origine Italienne, après son bac, elle est partie
dans une école d’esthétique et coiffure sur Nantes. Elle y a suivi, une première année d’esthétique de base avec une
formation en onglerie, puis une deuxième année pour passer son CAP coiffure. A travers ce témoignage, elle
explique pourquoi, elle a choisi de faire un bac général au lieu de partir directement en CAP après sa 3ème.

En bref

Carola a suivi l’enseignement de spécialité arts plastiques en 2021. D’origine italienne, après son bac, elle est partie
dans une école d’esthétique et coiffure sur Nantes. Elle y a suivi, une première année d’esthétique de base avec une
formation en onglerie, puis une deuxième année pour passer son CAP coiffure. À travers ce témoignage, elle
explique pourquoi, elle a choisi de faire un bac général au lieu de partir directement en CAP après sa 3e.

Témoignage : Carola, école d’esthétique (Video Youtube)
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